

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	5
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	Akurat.co
Media Cetak	

Pramono - Rano Bakal Pangkas Sejumlah Anggaran, Seperti Konsumsi Rapat Pemprov DKI Sebesar Rp 700 Miliar Setahun

Laode Akbar

Ketua [Tim Transisi](#) Pemerintahan Pramono-Rano, Ima Mahdia, mengatakan bahwa pihaknya akan melakukan penghematan anggaran dalam menjalankan pemerintahan di Provinsi Jakarta.

Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta itu mengatakan, pihaknya sudah melakukan koordinasi antara Tim Transisi dan Pemprov DKI selama 2 minggu dan sudah mulai masuk ke tahap finalisasi.

Di mana dalam koordinasi tersebut, pihaknya sedang menggodok terkait porsi berbagai anggaran yang bisa dimasukkan dalam program 100 hari kerja.

"Ini kan sudah masuk ke minggu kedua yang dimana sudah mulai finalisasi, tadi seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) 70 Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) ini sudah kita kumpulkan juga," ujar Ima di Balai Kota Jakarta, Jakarta Pusat, Jumat (24/1/2025).

"Jadi terkait porsi-porsi mana aja, anggaran-anggaran mana aja yang kira-kira memang bisa dimasukkan dengan program 100 hari kerja," imbuhnya.

Ia mengatakan, atas saran dari Kepala Badan Pengelola Keuangan Daerah Michael Rolandi, pihaknya juga perlu melakukan penghematan anggaran untuk berbagai kegiatan Pemprov.

"Karena tadi juga disampaikan oleh Pak Michael itu kita harus ada penghematan-penghematan, instruksi dari pemerintah pusat yang mungkin harus segera disisir kembali oleh dinas-dinas," tuturnya.

Kemudian, ia menjelaskan berbagai penghematan anggaran yang dilakukan seperti berbagai kegiatan-kegiatan rapat di lingkungan pemerintah Jakarta yang mencap

"Tadi kan ada beberapa yang penghematan, kayak contoh snack, rapat, makan kantor itu kan ternyata Rp 700 Miliar untuk se-DKI, itu yang perlu dihemat," tukasnya.

"Dan ada beberapa hal yang, tadi ada beberapa item sih, 5 item, nanti bisa langsung tanya Pak Michael yang lebih tahu rinci, yang bakal kita geser porsinya untuk masyarakat yang tepat sasaran," imbuhnya.

Sebelumnya, Ketua Tim Transisi Pemerintahan Pramono-Rano, Ima Mahdia mengatakan bahwa pihaknya melakukan diskusi dengan jajaran Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta untuk membahas berbagai program.

Hal ini disampaikannya saat menghadiri pertemuan Tim Transisi Pemerintahan Pramono-Rano dengan Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Teguh Setyabudi di Balai Kota Jakarta, Jakarta Pusat, Kamis (16/1/2025).

Ima mengatakan, dalam pertemuan tersebut pihaknya menekankan untuk membahas terkait program-program yang bersifat kerakyatan.

"Yang ditekankan yang pasti yang paling banyak masalah program-program kerakyatan, khususnya masyarakat," ujar Ima. (*)